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البيانات الشخصية
   
تاريخ الميلاد: أكتوبر 1, 1982
الجنسية: فلسطيني
الحالة الاجتماعية: متزوج

الشهادات العلمية

· جامعة سانتياغو دي كومبوستيلا - سانتياغو دي كومبوستيلا، إسبانيا

· دكتوراه في الاقتصاد المالي – (2013 - 2016).

عنوان الأطروحة: "كيف يؤثر هيكل السوق ومستوى الكفاءة المصرفية على ربحية القطاع المصرفي والاستقرار المالي؟ "

· جامعة تكساس للتكنولوجيا –، تكساس، الولايات المتحدة الأمريكية

· ماجستير في الاقتصاد (2008 - 2009).

عنوان الرسالة: محددات نسبة المشاركة في القوى العاملة في فلسطين من (2000-2008).
 
· جامعة اليرموك – إربد، الأردن

· ماجستير في المصارف الاسلامية (2005 - 2007).

· جامعة النجاح الوطنية – نابلس، فلسطين

· درجة البكالوريوس–الفقه والتشريع (2001 – 2005).).


الخبرات الأكاديمية

جامعة النجاح الوطنية، نابلس، الضفة الغربية، فلسطين

· رئيس قسم المصارف الإسلامية من (2018- 2022)
· أستاذ مساعد في قسم المصارف الاسلامية وقسم الاقتصاد من (2016 - الآن).).
· محاضر في قسم المصارف الاسلامية وقسم الاقتصاد من ( 2010-2016 )

المساقات التي قمت بتدريسها  في مرحلة البكالوريوس:
· الرقابة الشرعية في المصارف الاسلامية
· النظرية النقدية والمصرفية الاسلامية
· مخاطر التمويل في المصارف الاسلامية
· مدخل الى المصارف الاسلامية
· الأسواق المالية والنقدية
· اقتصاديات الوقف
· الاقتصاد الجزئي
· الاقتصاد الكلي
· إدارة مخاطر الائتمان
· المالية العامة
· التجارة الدولية
· الاقتصاد الدولي.

المساقات التي قمت بتدريسها  في مرحلة الماجستير:
· مناهج البحث العلمي
· إدارة المخاطر في التمويل الإسلامي
· الأسواق المالية والنقدية الإسلامية 
· أصول التمويل الإسلامي
  
جامعة تكساس للتكنولوجيا، تكساس، الولايات المتحدة الأمريكية

· مساعد بحث وتدريس، TA
مساق نظرية الاقتصاد الجزئي ومساق الاقتصاد الإداري (2008).

الإشراف على الرسائل العلمية

• الإشراف على رسالة الماجستير للطالب مصطفى عمرية في موضوع "الشمول المالي ومحدداته في فلسطين" (2022).

• الإشراف على رسالة الماجستيرللطالب عمر ندا في موضوع "قياس وتوزيع الربح في البنوك الإسلامية الفلسطينية" (2023).

• الإشراف على رسالة الماجستير للطالبة أنسام علان حول موضوع "أثر مخاطر السوق على ربحية البنوك الإسلامية العاملة في فلسطين" (قيد التنفيذ).

• الإشراف على رسالة الماجستير للطالبة رغد درويش حول موضوع "أثر التكنولوجيا المالية على خدمات البنوك الإسلامية العاملة في فلسطين" (قيد التنفيذ).

• الإشراف على رسالة الماجستير للطالبة أسيل أبو لحية حول موضوع "أثر تنويع المحفظة الاستثمارية على ربحية البنوك الإسلامية العاملة في فلسطين " (قيد التنفيذ).

الاوراق العلمية والمؤتمرات  
· [bookmark: _GoBack]Razia, A., Omarya,M. (2023). “The impact of financial inclusion on economic growth, poverty and financial stability in Palestine, an econometrics study for the period between (2010-2020). Accepted paper in Journal of King Abdulaziz University, 37 (2), (91-122).
· Razia, A., Omarya,M., Awwad,B., Razia,B., Ruzieh, A. (2023). “Examining how unemployment, inflation and their related aspects affected economic growth in Palestine: The period from 1991 to 2020. Accepted paper in Heliyon Journal,  9 (11) e21081.
· Razia, A., Omarya, M., Awwad, B., (2023). “Accomplishes Foreign Direct Investment Affect Private Investment In Arab Nations In The Period Between (2000 – 2021)?” accepted paper in Journal of Statistics Applications & Probability, 12 (3), (1301-1308).
· Awwad, B., Razia, B., Razia, A., (2023). “Challenges and obstacles to issuing Islamic Sukuk in Palestine: an analytical study of Islamic banks operating in Palestine” accepted article in Journal of Competitiveness review, EMERALD, forthcoming. 
Razia, A., Omarya, M., (2022). “The Impact of the Broad Money Supply (M2) on Economic Growth per Capita in Palestine”, Published paper in International Journal of Business Ethics and Governance, 5 (2), 1-10. 
[bookmark: _Hlk37537323] Otero, L. , Razia, A., Cunill, O. M., & Mulet-Forteza, C (2020). “What determines efficiency in MENA banks?”, Published paper in Journal of Business Research, 112, 331-341. 
Otero, L. , Razia, A., Vivel, M. & Lado, R (2019). “Market Structure, Performance, and Efficiency of the MENA Banking Sector”, Published to International review of Economics and Finance Journal , 64, 84-101.
Otero, L. , Razia, A., Vivel, M. & Lado, R  (2017). “Competition, concentration and risk taking in Banking sector of MENA countries”, Published paper in Research in International Business and Finance Journal, 69, 4781-4786. 
Otero, L. , Razia, A., Cunill, O. M., & Mulet-Forteza, C, (2019). “What Determines efficiency in MENA banks”. Presented Paper at the 2019 at Innovation, Entrepreneurship and Knowledge Academy, INEKA, June 11 – 13, University of Verona,Italy. 
Razia, A., & Otero, L., (2016). “Market Structure, Performance, and Efficiency of the MENA Banking Sector”. Presented Paper at the 2016 International EuroConference of Emerging Market Economies, June 29 - July 1, the School of Economics and Management of the University of Porto (FEP), and the Center for Economics and Finance at University of Porto (CEF.UP), Porto, Portugal. 
Alaraj, R., Razia, A., & Otero, L., (2016). “Corporate Governance and Risk Taking: Empirical Study on Banks at MENA Countries”. Presented Paper at the 2016 International EuroConference of Emerging Market Economies, June 29 - July 1, the School of Economics and Management of the University of Porto (FEP), and the Center for Economics and Finance at University of Porto (CEF.UP), Porto, Portugal. 

A conference entitled "Modern Trends in Financing Development", Beirut, Lebanon, from 11-13/4/2011.

الجوائز البحثية

     •	منحة الجسر الفلسطيني الكندي في جامعة كونكورديا، كيبيك، كندا. من 01/6/2019 - 15/7/2019.
· منحة للدكتوراه بتمويل من ERASMUS MUNDUS في جامعة سانتياغو دي كومبوستيلا، إسبانيا (2014-2016)
منحة برنامج زمالة الأكاديمي، برعاية مؤسسة التعاون وتمويل بنك فلسطين في جامعة سانتياغو دي كومبوستيلا،  إسبانيا من (01/2/2014 - 15/5/2014).
مساعد بحث وتدريس في جامعة تكساس خلال دراسة الماجستير (2008 - 2009).

المهارات / الاهتمامات	

· مستخدم محترف في MS Word وExcel وPowerPoint.
· مستخدم محترف في STATA،  GRETL،SPSS. (برامج إحصائية)
اللغات

العربية (اللغة الام)، الإنجليزية (بطلاقة). الإسبانية (أساسيات)
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